

Amies et Amis de l'Humanité

Collectif des Amies et Amis de l'Humanité de la Sarthe

Samedi 8 mars 2025

(JOURNÉE INTERNATIONALE POUR LES DROITS DES FEMMES)

20h au café Brass'vie à Jupilles,

Accueil grignotage dès 19h30

Rencontre avec Huguette Hérin-Travers

Huguette Hérin-Travers est une personnalité sarthoise dont les entrées sur la vie sont nombreuses et à chaque fois très engagées. La soirée comprendra trois temps d'exposition, de réflexion et d'échange avec le public.

- Un premier temps sera d'actualité car notre invitée vient de témoigner pour l'INA dans le documentaire de Sonia Gonzalez « Il suffit d'écouter les femmes » qui a été diffusé sur France 5 le 15 janvier dernier. Elle témoigne dans ce film de son expérience d'avortement illégal en 1964, expérience hélas vécue par de nombreuses femmes au risque de leur vie, jusqu'à la loi de dépenalisation de l'Interruption Volontaire de Grossesse. Le documentaire a précisément été réalisé pour commémorer la loi Veil, du 17 janvier 1975, date qui

Romancière, Poète, professeure de lettres, élue municipale (18 ans), conseillère régionale (12 ans), toujours engagée pour le communisme, féministe assumée, faiseuse d'émancipation.

marquait un tournant dans l'histoire des droits des femmes en France.

- Le deuxième temps sera politique. Éluë PCF au Mans de 1977 à 1989, puis sur la liste "Ancrer Le Mans à gauche" de 1995 à 2001, elle a également siégé au conseil régional, de 1986 à 1992, puis de 2004 à 2010. Des responsabilités qu'elle a investies de façon exigeante et passionnée.

- Le troisième temps sera littéraire. Huguette Hérin-Travers a écrit depuis toujours des recueils de poésie, des romans. Elle achève son cinquième roman qui sera bientôt publié.

Le fil rouge qui relie ces pans de sa vie, qui tisse les histoires, réelles ou inventées, c'est celui de l'émancipation humaine. Le féminisme est à chaque fois au rendez-vous.

C'est à cette richesse là que nous vous convions, pour embrasser l'expérience de vie hors norme qui est celle de notre invitée, et échanger, en ce 8 mars, Journée Internationale pour les Droits des Femmes, sur les luttes à mener.